

Pour diffusion immédiate

Le 17 décembre 2007

numéro 07-272

## **L'ancienne caserne de pompiers conservera sa vocation artistique en 2008**

WHITEHORSE – La ministre du Tourisme et de la Culture, Elaine Taylor, a annoncé aujourd'hui qu'à la suite du succès récolté l'été dernier par le projet pilote d'utilisation de l'ancienne caserne de pompiers, le gouvernement du Yukon poursuivra son partenariat avec la Chambre de commerce de Whitehorse et le Centre des arts du Yukon pour offrir de nouveau des activités artistiques dans cet édifice en 2008.

« Étant donné le succès initial du projet pilote et l'approbation générale que reçoit l'idée d'utiliser l'ancienne caserne de pompiers comme un lieu culturel, le gouvernement du Yukon a hâte de travailler avec la Chambre de commerce de Whitehorse et avec le Centre des arts du Yukon afin de poursuivre sur cette lancée », a dit M<sup>me</sup> Taylor. « Nous les remercions du bon travail qu'ils ont accompli l'été dernier. »

Le projet pilote, qui s'est déroulé de la mi-mai à la mi-septembre, a accueilli environ 60 activités différentes entre le 1<sup>er</sup> juin et le 31 août. Le site a été ouvert pendant 57 jours et a reçu 15 000 visiteurs.

On trouvera sur le site [www.tc.gov.yk.ca](http://www.tc.gov.yk.ca) un rapport d'évaluation de l'utilisation de l'ancienne caserne de pompiers durant l'été 2007. Ce rapport est le résultat d'entrevues avec le milieu des affaires, la communauté artistique, les voisins de l'ancienne caserne et les utilisateurs de l'édifice.

Le rapport porte, entre autres, sur les points suivants :

- l'enthousiasme que suscite l'utilisation, à des fins commerciales, des édifices patrimoniaux du gouvernement dans la zone riveraine/le centre-ville;
- les commentaires des commerçants locaux concernant le fait que l'utilisation de l'ancienne caserne de pompiers complémentait leurs activités commerciales/de vente au détail;
- les recommandations selon lesquelles les édifices patrimoniaux appartenant au gouvernement ne devraient pas être utilisés comme édifices à bureaux.

« Nous étions heureux que le ministère de Tourisme et de la Culture et le Centre des arts du Yukon nous aident à revitaliser le secteur riverain de Whitehorse l'été dernier », a dit le président de la Chambre de commerce de Whitehorse, Rick Karp. « Forts de ce succès, nous nous attendons à ce que de nouvelles initiatives ayant des objectifs semblables attirent encore plus de visiteurs au centre-ville de Whitehorse. »

L'utilisation future de l'ancienne caserne de pompiers en tant que lieu à vocation culturelle viendra compléter d'autres initiatives de développement du secteur riverain de Whitehorse, notamment l'agrandissement du Musée McBride, le prolongement de la ligne de tramway jusqu'à la station Spook Creek, le déménagement et la restauration de la remise à locomotives, et une subvention de 18 millions de dollars du Fonds canadien sur l'infrastructure stratégique pour la réalisation de projets déterminés par la ville de Whitehorse, la Première nation des Kwanlin Dun, le Conseil des Ta'an Kwach'an et le gouvernement du Yukon.

-30-

Renseignements :

Roxanne Vallevand

Communications

Conseil des ministres

867-633-7949

[roxanne.vallevand@gov.yk.ca](mailto:roxanne.vallevand@gov.yk.ca)

Karen Keely

Communications

Tourisme et Culture

867-667-8304

[karen.keely@gov.yk.ca](mailto:karen.keely@gov.yk.ca)